



Ayuntamiento y Universidad ponen en marcha un programa de formación de monitores

■ El primero de los cursos comienza con todas las plazas ocupadas

TEL

Las instalaciones de la Escuela de Ingeniería de Béjar han acogido el pasado fin de semana el inicio del programa de colaboración emprendido entre el Ayuntamiento y la Universidad de Salamanca para formar a monitores deportivos.

El edil de Deportes y Juventud del Ayuntamiento de Béjar, Raúl Hernández, fue el encargado de inaugurar la actividad, que ha cubierto el total de sus 20 pla-

zas y ha dejado fuera a otros quince candidatos. Este hecho fue resaltado por el propio concejal, que manifestó su intención de mantener la colaboración con la Universidad de Salamanca a través de la Escuela de Ingeniería de Béjar en este tipo de materias como consecuencia de la alta demanda.

El curso se desarrollará a lo largo de cinco clases más, que tendrán lugar los días 5 de diciembre, 19 y 26 de enero y 9 y 16

de febrero en las instalaciones universitarias de Béjar y con un curso totalmente gratuito. Se trata de una actividad de iniciación y actualización para técnicos de deporte base, que en Béjar tiene una notable proyección para los diferentes centros escolares y colectivos con escuelas de formación. Se trata de la primera actividad desarrollada dentro de los nuevos acuerdos rubricados este año por Consistorio y Universidad.



Asistentes a la jornada inaugural del primer curso celebrado en Béjar./TEL